

Männerriege Davos Platz

Protokoll der Mitgliederversammlung vom 2. Februar 2024

im Aparthotel Muchetta in Wiesen

Ergänzungen/Korrekturen zum nachfolgenden Protokoll, wie es allen Mitgliedern am 6. Februar 2024 per E-Mail verschickt wurde:

1. Zum Traktandum Jahresbericht des Präsidenten

Bei den Hüttenanlässen hat Peter Flury vergessen zu erwähnen, dass der Hüttenbesuch auf der Wiesner Alp am 24.7.23 wegen Regen im letzten Moment abgeblasen wurde. Die Wiesner Turnkollegen haben das bereits vorbereitete Essen unter sich aufgeteilt.

Am 31.7. 24 sind wir an Stelle der Chummeralp auf der Strelaalp gewesen.

Die Anlässe auf der Wiesner Alp und auf der Chummeralp werden 2024 nachgeholt.

2. Zum Traktandum Wahlen

Letztes Jahr wurden Reto Branger (und nicht Bernardo Teufen) und Heini Guhl für 2 Jahre gewählt.

Dies wird an der nächsten MV noch erwähnt.

Traktanden:

1. Begrüssung

Der Präsident Peter Flury eröffnet die Versammlung um 11.00.

Er bedankt sich für die Wanderung über den Riedweg von der Postautohaltestelle zum Hotel. Am schönsten Aussichtspunkt wurde der traditionelle Rötelihalt mit einem kurzen musikalischen Solo von Dölf Fischer eröffnet. Mit Röteli von Bernardo Teufen und Guetzli von Rolf Dietisheim für den Magen und mit einem Referat von Andres Palmy zur Geschichte und Geologie der schön sichtbaren Dorfteile für den Kopf wurde die Pause bereichert.

Er begrüsst speziell noch Flury Dachauer und das mit 93 Jahren älteste anwesende Mitglied Andres Egli.

Es sind 36 Mitglieder anwesend. 7 Mitglieder und der Präsident des TV Davos, Thomas Gisler haben sich entschuldigt. Der technische Leiter Reto Branger musste sich ganz kurzfristig aus gesundheitlichen Gründen entschuldigen. Der Präsident wünscht ihm gute Besserung.

Als Stimmzähler werden Walter Buff und Andres Palmy gewählt.

2. Protokoll der letzten Mitgliederversammlung vom 1. Februar 2023 im Hotel Ducan in Monstein

Das Protokoll wurde allen Mitgliedern zugestellt. Es wird keine Diskussion verlangt und das Protokoll einstimmig genehmigt.

3. Jahresbericht des Präsidenten

Das Jahresprogramm startete wie üblich mit dem Eisstockschiessen in Schmitten, welches bei hervorragenden Bedingungen und unfallfrei bewältigt wurde. Die technischen Tips der lokalen Fachleute aus dem Vorjahr waren offensichtlich bei vielen bereits wieder vergessen...

Beim Lottoabend im Blockhaus Rihnerhorn erkämpfte sich Fredy Gees mit dem meisten Glück den hölzernen Affen für ein Jahr.

Vom Sommerprogramm, welches von Bernardo Teufen wieder perfekt vorbereitet wurde, blieben wieder viele Erinnerungen zurück (z.B. heftige Sonnenbrände...). Herzlichen Dank an die Gastgeber Walter Buff auf der Drusatschaalp, Erwin Hassler auf der Witialp, Peter Ammann im Dischmatal, Edy Ambühl im Bäental. Nur der Anlass von Paul Buol und Peter Flury fiel leider ins Wasser.

Beim Herbstausflug nach Filisur durften wir fast als erste Gäste den Triebwagen von Schutz besichtigen.

Nach intensiven Vorbereitungen erntete die Männerriege am Turnerabend in Glaris mit ihrer Vorführung Begeisterungstürme der Zuschauer.

Mitte November trat die Männerriege im Kongresszentrum am Anlass von Gemeinde und Kanton zur Sturzprävention vor mehr als 400 Davoser Senioren auf und konnte diese dank dem Vorturner Ernst Wild auch zum Mitmachen animieren.

4. Jahresbericht des Technischen Leiters

(wurde von Heini Guhl vorgetragen, weil Reto Branger aus gesundheitlichen Gründen kurzfristig absagen musste)

Das letzte Turnjahr war super. Endlich wieder ohne Corona mit 20-25 Turnern in der Halle. Die Leiterinnencrew mit Erika, Hilke und Cornelia und auch Ernst begeisterten die Teilnehmer. Wir werden von anderen Vereinen wegen unserer Leitercrew benieden.

Reto möchte, dass wir mit einer grossen Truppe 2025 am Eidgenössischen Turnfest in Lausanne teilnehmen. Wir müssen uns bereits im Herbst 2024 anmelden, weshalb der Aufruf bereits heute erfolgt. Geplant ist ein 3-tägiger Ausflug mit einem Tag Turnen, der vor allem Spass macht. Im Sommer werden wir zur provisorischen Anmeldung aufrufen. Die Übungen werden dann in kleinen Teilen ins Turnen integriert.

Reto wünscht allen eine lustige Versammlung und wir ihm eine schnelle und gute Besserung.

5. Jahresrechnung und Revisorenbericht

Charles Keller verteilt einige Exemplare der Jahresrechnung, welche mit einem Verlust von CHF 3972.85 abschliesst. Wir haben noch ein Eigenkapital von CHF 14863.33.

Es werden keine Fragen zur Rechnung gestellt.

Walter Buff verliest den Revisorenbericht und beantragt, die Rechnung anzunehmen und Kassier und Vorstand zu entlasten.

Die Rechnung wird einstimmig angenommen. Sie wird mit dem Protokoll den Mitgliedern zugestellt.

6. Mitglieder

Es werden 3 neue Mitglieder aufgenommen (Dölf Fischer, Peter Meierhans und Urs Tobler).

Der Mitgliederbestand ist neu:

42 Aktivmitglieder, davon 4 Ehrenmitglieder und 1 Freimitglied

11 Passivmitglieder, davon 2 Ehrenmitglieder und 2 Freimitglieder

Von den Aktivmitgliedern besuchen mehr als 30 regelmässig die Turnstunde am Montag. Die übrigen sehen wir meistens an den Veranstaltungen aus dem Jahresprogramm, wo die alten Kontakte gepflegt werden.

Leider sind im vergangenen Jahr das Ehrenmitglied Roli Hürzeler, das älteste Mitglied Theo Rihm und die früheren Turner Max Ruch, Ruedi Huber und Sepp Wolf verstorben. Es bleiben uns die Erinnerungen an die früheren gemeinsamen Erlebnisse.

7. Wahlen

Letztes Jahr wurden Bernardo Teufen und Heini Guhl für 2 Jahre gewählt. Die 3 weiteren Vorstandsmitglieder stellen sich für weitere 2 Jahre zur Verfügung.

Peter Flury als Präsident, Charles Keller als Kassier und Bernardo Teufen als Veranstaltungschef werden mit Applaus gewählt.

Die beiden Revisoren Walter Buff und Peter Ammann werden bestätigt.

8. Jahresprogramm:

2. Februar 2024	Jahresversammlung MR
5. Februar 2024	Eisstockschiessen in Schmitten
März 2024	Winterwanderung mit Lotto um den hölzernen Affen
spontan	Skitag für Interessierte. Wird im Turnen abgemacht; hat letzten Winter wenig Echo gefunden.
8.7.-5.8.2024	5 Hüttenanlässe
Oktober 2024	Herbstausflug; vorgesehen ist Falknerei Malbun
19.-22.6.2025	Eidgen. Turnfest in Lausanne; wegen Anmeldung Vorabklärung, wer gerne teilnehmen oder mitmachen möchte (eher Ausflug).

9. Verschiedenes

Es wurden keine Anträge eingereicht.

Walter Langenegger bedankt sich dafür, dass auch die Passivmitglieder zu den Anlässen eingeladen werden, damit die alten Kontakte weitergepflegt werden können. Es hat ihn gefreut, dass wir die Versammlung in Wiesen durchgeführt haben. Früher hat er regelmässig die Tour von Glaris über den

alten Zügenweg nach Wiesen gemacht. Dabei ist ihm ein Spruch an einem alten Haus eingangs Wiesen geblieben und er rezitiert ihn gleich:

„Wenn dieses Haus so lange steht,
bis auf der Welt der Neid vergeht,
dann bleibt es nicht nur kurze Zeit,
dann steht es für die Ewigkeit...“

Der Präsident schliesst die Versammlung um 11.53 und leitet zum gemütlichen Teil über.

Die Liebhaber der traditionellen Beinwurst kommen anschliessend auf ihre Rechnung und auch die übrigen müssen nicht hungrig den Heimweg antreten.

Herzlichen Dank den Gastgebern Philipp und Sylvia Bärtschi im Aparthotel Muchetta, welche uns gut und sympathisch verwöhnt haben.